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Un parere sul Family Act
14 dicembre 2020

FondiWelfare riporta il parere di Luca Vecchi, sindaco di Reggio Emilia, che nel suo ruolo di delegato del welfare ha
rappresentato l’Anci presso la commissione Affari Sociali della Camera nell’ambito dell’esame del Family Act. Se la nuova
misura dell’assegno familiare è stata accolta in maniera positiva nel suo complesso, Vecchi ha però anche espresso la
necessità di un cambiamento culturale nella divisione delle responsabilità di cura, chiedendo di superare il modello di aiuti
economici frammentari in modo da indirizzare le risorse al rafforzamento dei servizi territoriali.
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